

# 憲法違反の安保法案。強行採決に反対です。

国会議員

殿

2015年7月 日

都道府県

氏名・団体名

安保法案は、「戦争法案」であり、憲法違反の法律です。  
多くの国民・憲法学者が法案に反対しています。  
政府の説明は不十分で、国民は納得していません。  
数の力による強行採決は議会制民主主義の否定です。  
強行採決は絶対にしないでください。

\* 安保法案（戦争法案）に関する直近の各社調査・アンケート結果

●「安保法案について」—反対が多数 \*カッコ内は調査日

- ・朝日新聞＝「賛成」26%、「反対」56% (7/11-12)
- ・NHK＝安保法制整備の評価は？ 「評価」32%、「評価しない」61% (7/10-12)
- ・毎日新聞＝「賛成」29%、「反対」58% (7/4-5)
- ・読売新聞＝安保法案の整備について「賛成」36%、「反対」50% (7/3-5)
- ・産経新聞・FNN＝法案成立必要か？ 「必要」49・0%、「必要ない」43・8% (6/27-28)
- ・日本経済新聞・テレビ東京＝法案の今国会成立について「賛成」25%、「反対」57% (6/26-28)
- ・共同通信＝「賛成」27・8%、「反対」58・7% (6/20-21)

●「安倍政権が法案を十分に説明しているか」—説明は不十分

- ・共同通信＝「十分に説明しているとは思わない」84・0%
- ・日経新聞・テレビ東京＝「不十分だ」81%
- ・読売新聞＝「十分に説明しているとは思わない」80%
- ・毎日新聞＝「不十分だ」81%

●安保法案の合憲性をめぐり憲法学者へのアンケート—圧倒的に「違憲」

- ・朝日新聞＝121人中  
「憲法違反」104人、「憲法違反の可能性はある」15人、「憲法違反にはあたらない」2人
- ・テレビ朝日「報道ステーション」＝回答者149人中  
「憲法違反」127人、「憲法違反の疑いがある」19人、「憲法違反の疑いはない」3人